

Nortrup

Konzession an RWE vergeben

[06.03.2015] RWE bleibt Energieversorger der Gemeinde Nortrup. Die Konzessionsverträge wurden jetzt unterschrieben.

Die niedersächsische Gemeinde Nortrup (3.000 Einwohner) hat sich nach dem Ausschreibungsverfahren der Strom- und Gaskonzessionen erneut für RWE Deutschland als Vertragspartner entschieden. Im Rathaus der Gemeinde unterzeichneten am Mittwoch (4. März 2015) Bürgermeister Leonhard Renze (CDU) und Vertreter des Energiekonzerns die bis zum Jahr 2035 laufenden Verträge. „Der Entscheidung für RWE Deutschland ging ein festgelegtes Bewertungsverfahren voraus. Nach sorgfältiger Prüfung aller Konzessionsangebote haben wir uns schließlich für die Zusammenarbeit mit RWE Deutschland entschieden“, sagte der Bürgermeister. Rolf Berlemann, Leiter kommunale Betreuung Region Nord bei RWE Deutschland, ergänzte: „Gegenseitiges Vertrauen ist immer ein wichtiger Grundstein. Wir freuen uns, dass die Gemeinde Nortrup gemeinsam mit RWE Deutschland darauf aufbauen möchte.“

(al)

Stichwörter: Politik, RWE, Konzession, Nortrup